

2024年6月19日

各位

iHeart Japan 株式会社

シンガポールで実施されたスタートアップ・ミッションに参加

再生医療を“特別な治療”から“当たり前の治療”にする iHeart Japan 株式会社（以下では「当社」）は、当社代表取締役が2024年6月6日の齋藤健経済産業大臣（以下では「齋藤大臣」）のシンガポール訪問に併せて組成されたスタートアップ・ミッションに参加したことをお知らせいたします。

スタートアップ・ミッションでは、日本・シンガポール共創プラットフォーム（JSCCP）キックオフ・セミナーへの参加、齋藤大臣との意見交換、シンガポール国立大学の企業支援部門である NUS Enterprise が運営する「BLOCK71 Singapore」での現地投資家向けピッチ・イベントへの参加を通じ、現地の投資家や事業会社との連携に向けた取組を行いました。

今回の機会を最大限活用し、現地での事業展開に向けた取組を加速してまいります。

【日本・シンガポール共創プラットフォーム（JSCCP）について】

JSCCP とは、第2回日本・シンガポール官民経済対話（JSED）で立ち上げが合意された、日本とシンガポールの企業、大学、研究機関等のオープン・イノベーションを促進するための新たな連携枠組みです。両国の先進的な知見を共有し、共同開発プロジェクトを推進する架け橋となり、また、企業間連携、大学や研究機関が保有する研究シーズの商業化や国際展開に向けた取り組みの推進が支援されます。

今回のキックオフ・セミナーでは、齋藤経済産業大臣およびタン・シーレン第二貿易産業大臣兼人材開発大臣の出席の下、日本とシンガポールの企業、投資機関、政府機関などから約200名が参加しました。

セッション後半には、今回同行した日本のスタートアップ9社がピッチを行ったほか、参加した現地の投資家や事業会社等とのネットワーキングを行いました。





【齋藤大臣との意見交換会について】

齋藤大臣と同行した日本のスタートアップとの意見交換が実施されました。意見交換においては、弊社の事業内容を齋藤経済産業大臣に直接ご紹介した他、全体を通して今後のスタートアップの海外展開に係る活発な意見交換がなされました。

【BLOCK71 Singapore でのピッチ・イベントについて】

NUS Enterprise が運営するグローバル・インキュベーション・イニシアチブである

「BLOCK71 Singapore」において、NUS Enterprise の全面サポートの元、シンガポール現地のベンチャー・キャピタル等の投資家や、現地でビジネスを行う事業会社等に向けてピッチ・イベントが開催されました。



ピッチ・イベントの後には参加者同士のネットワーキングが開催され、交流を深めると同時に、現地での協業や連携に向けた前向きな意見交換が多数実施されました。

【経済産業大臣随行スタートアップ・ミッションについて】

日本政府は 2022 年に「スタートアップ育成 5 か年計画」を策定し、「2027 年度にスタートアップへの投資額を 10 兆円規模にする」という目標を掲げて政策を総動員して取組を進めています。世界で勝てるスタートアップを創出し、この目標を実現するためには、海外の先進的なスタートアップ・エコシステムとネットワークを構築することが重要です。

このため、経済産業省では経済産業大臣の海外訪問に併せてスタートアップ・ミッションを組成し、日本のスタートアップの海外展開を後押ししています。

【iHeart Japan 株式会社について】

当社は、2013 年に設立されて以来、健康ドナーの細胞から作製した iPS 細胞から分化させた心臓や血管などの細胞を培養加工した薄膜の層とゼラチンハイドロゲル粒子の層から成る心血管系細胞多層体 (IHJ-301) を、拡張型心筋症や虚血性心筋症による重症心不全の治療に役立つ再生医療等製品とすべく、国立大学法人京都大学、国立大学法人東京大学などと連携しながら、開発しています。 <http://www.iheartjapan.jp/>

【問い合わせ先】

iHeart Japan 株式会社 事業部 広報担当
info@iheartjapan.jp